



Pressemitteilung | Seite 1 | 22.04.2024

Bewerbungsstart für die Internationale Kulturbörse Freiburg

Vom 20. bis 22. Januar 2025 wird die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) in der Messe Freiburg die Internationale Kulturbörse (IKF) veranstalten. Standbuchungen sowie Bewerbungen für Showcases sind ab sofort online unter www.kulturbörse.de möglich. Der neue Claim „Culture Connects People“ wird auch gleichzeitig das Motto für die nächste Ausgabe der Fachmesse sein. Denn die FWTM sieht die IKF nicht nur als Plattform, sondern als Teil des Netzwerkes. Viele Netzwerke im kulturellen Bereich wurden in den letzten Monaten belebt oder sind neu entstanden. Ein hohes Maß an Unterstützung erfährt die IKF dabei aus den Verbänden – so findet erstmals eine enge Zusammenarbeit mit dem Landesverband Freie Tanz- und Theaterschaffende Baden-Württemberg e. V. statt. Zudem wurde das Angebot für Ausstellerinnen und Aussteller sowie Künstlerinnen und Künstler mit Live-Auftritt vollständig überarbeitet. Durch die neue Online-Anmeldung können sich die Teilnehmenden noch besser auf ihre Präsenz, ihren Auftritt oder ihren Besuch vorbereiten.

Über die IKF:

Die IKF wurde im Jahr 1989 gegründet und fand seither jährlich an drei Tagen im Januar auf dem Gelände der Messe Freiburg statt. Im Laufe ihres Bestehens hatte sich die IKF zur größten Fachmesse für Bühnenproduktionen, Musik und Events im deutschsprachigen Raum entwickelt. Zuletzt wurde die IKF in der 35. Auflage vom 22. bis 25. Januar 2023 veranstaltet. Vom 20. bis 22. Januar 2025 wird sie erstmals mit einem neuen Konzept stattfinden.